

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

Preside Raúl delegación cubana a la Cumbre de América Latina y el Caribe en Venezuela

Esta Cumbre se desarrollará los días 2 y 3 de diciembre en Caracas y dejará oficialmente fundada la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños

Publicado: Viernes 02 diciembre 2011 | 12:32:10 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, preside la delegación cubana que tomará parte en la III Cumbre de América Latina y el Caribe a celebrarse los días 2 y 3 de diciembre en Caracas, Venezuela.

Esta Cumbre dejará oficialmente fundada la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), lo que constituye el hecho institucional de mayor trascendencia en nuestro hemisferio durante el último siglo.

La delegación cubana estará integrada, además, por los compañeros Ricardo Cabrisas Ruiz, Bruno Rodríguez Parrilla y Rodrigo Malmierca Díaz, vicepresidente del Consejo de Ministros, ministro de Relaciones Exteriores y ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, respectivamente.

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2011-12-02/preside-raul-delegacion-cubana-a-la-cumbre-de-america-latina-y-el-caribe-en-venezuela>